

2020-19

Beat Gränicher SVP Fraktion

Interpellation

Da ich unmittelbar an der SBB Baustelle wohne, kann ich sehr gut mitverfolgen, was da so abgeht!

Nun wurde das alte Viadukt, bestehend aus schönen Sandsteinelementen, die nie dem Wetter ausgesetzt waren, abgerissen, was durch die neue Linienführung auch nötig war.

Nachdem die Elemente an der Strasse deponiert worden sind, musste ich jetzt mit eigenen Augen zusehen, wie die Elemente zusammen mit weiterem Bauschutt auf Lastwagen geladen wurde, und vermutlich in einer Deponie landen!

Meine Fragen:

Ist dem Stadtrat bekannt, wohin die Sandsteine entsorgt wurden?

Kann man allenfalls beim zweiten Abriss, (Seltisbergerstrasse) noch intervenieren?

Recycling wäre wünschenswert. Wie verhält sich der Stadtrat dazu?

Beat Gränicher

20. September 2020

